

BLSV zeichnet langjährige Vorstandsmitglieder aus

Der Skiclub Sonnenwald mit 1020 Mitgliedern hat ein umfangreiches Ganzjahresprogramm – Berichte in der Jahreshauptversammlung

Grattersdorf. 1020 Mitglieder gehören dem SC Sonnenwald an. Dessen Vorstandschaft um Vorsitzenden Xaver Hötzingler bietet jedes Jahr neben den obligatorischen Skiclub-Terminen auch ein attraktives Programm für die Sommermonate an. Das kam jetzt in der Jahreshauptversammlung zur Sprache, in der auch den langjährigen Mitgliedern für ihre Treue gedankt wurde. Eine besondere Ehre kam außerdem einigen Mitgliedern der Vorstandschaft zuteil: Sie wurden mit einer Verdienstnadel des BLSV ausgezeichnet.

Umfangreich aufgrund des enormen Veranstaltungspensums war der Jahresrückblick von Vorsitzendem Xaver Hötzingler. Die Wintersaison im heimischen Sonnenwald war geprägt von zu Beginn warmen Temperaturen und wenig Schnee, was die Durchführung der geplanten Ski- und Snowboardkurse verhinderte. Bei den Tages- und Mehrtagesfahrten nach Österreich herrschten dafür durchwegs sehr gute Bedingungen.

Wie schon in den vergangenen Jahren hat der Skiclub in besonderem Maße die Ausbildung von Übungsleitern gefördert. Derzeit gehören dem Verein neun aktive Übungsleiter alpin mit Instructor-Ausbildung, zehn Übungsleiter mit Grundstufe alpin und drei Übungsleiter mit Grundstufe Snowboard an. Insgesamt haben 22 Übungsleiter die P-Lizenz.

Der Mitgliederstand ist kontinuierlich sinkend, so Hötzingler. Im vergangenen Jahr musste ein Rückgang um 25 auf derzeit 1020 Mitglieder verzeichnet werden. Die seit 14 Jahren gehaltene 1000er-Marke gerät ins Wanken.

Die neun Skifahrten hatten insgesamt 436 Teilnehmer. Bei allen Fahrten herrschten gute Bedingungen und gutes Wetter, alle waren ausgebucht. Die Ziele waren Rauris, Rußbach am Dachstein West, Dorfgastein, Saalbach-Leogang und Schladming. Die sieben-tägige Skireise führte nach Nendaz



Diese Mitglieder wurden für ihre Treue zum Verein ausgezeichnet: Bürgermeister Norbert Bayerl (sitzen d.v.l.), Dr. Andrea Nachtmann, Hannelore Obermeier und Alois Wagner, BLSV-Kreisvorsitzender Otto Baumann (stehend v.l.), Robert Schwank, Alois Sigl, Benjamin Schuster, Paul Seer, Sigrid Stangl und der Vorsitzende des Vereins Xaver Hötzingler.



BLSV-Kreisvorsitzender Otto Baumann überreichte Verdienstnadeln an: (sitzend ab 2.v.l.) Dr. Andrea Nachtmann und Sigrid Bernauer sowie (stehend ab 2.v.l.) Robert Atzinger, Adolf Schwank, Paul Seer und Xaver Hötzingler.

in der Schweiz, die Dreitagesfahrt nach Sautens/Kühtai/Hochoetz.

Bereits im September fand eine Gebirgswanderung in den Zillertaler Alpen statt. Weiter machten sich eifrige Radler auf zur dreitägigen Radltour auf dem Mainradweg. Im Sommer geht Ingrid Schwaiger wöchentlich mit einer Gruppe auf Nordic-Walking-Touren, sonntags werden Radtouren gefahren. Trainiert für die Skisaison wurde an elf Abenden bei der Skigymnastik mit Armin Drieschner, Sandra Grantner und Lena Sigl.

Weiter beteiligte sich der SC auch an einer Typisierungsaktion in Iggenbach. Beim Skibasar zusammen mit dem SC Schöllnach, dem SC Winzer und Sport Oswald wurden 510 Artikel angeboten. Weitere Termine waren eine Weihnachtstfeier, eine Wanderung zum Brotjacklriegel an Neujahr sowie ein Clubabend.

Das Rennteam hat mit der Übernahme durch Sportwart Willi Loher wieder neuen Schwung aufgenommen. Aktuell gehören der Rennmannschaft 20 aktive Renn-

läufer an. Trainiert werden sie von Willi Loher und Adolf Schwank. Im Sommer sind Lisa und Harnes Hacker sehr erfolgreich als Rennläufer im Inline-Sport.

Tradition hat schon das Mannschaftsvergleichsrennen mit der DJK Grattersdorf, dem SC Winzer und dem SC Sonnenwald. Bei den Erwachsenen wurden die Herren des SC Sonnenwald Sieger. Ebenfalls Sieger wurde die Senioren-Herren-Mannschaft des SC. Den Pokal des Einzelsiegers der Herren holte sich Daniel Bauer, den der Senioren Werner Kölbl.

Beim Pumuckl-Cup der Kinder gingen 23 Nachwuchsfahrer des Vereins an den Start. Die Mädchen des SC wurden Mannschaftssieger. Mannschaftssieger der Buben wurde ebenfalls der SC Sonnenwald. Tagessiegerin wurde Alicia Reitingler. Die Teilnahme bei der Vereinsmeisterschaft war mit 49 Startern sehr schwach. Vereinsmeister wurde zum fünften Mal Lisa Resch und zum zweiten Mal Werner Kölbl.

Jugendleiterin Martina Zirk war verhindert, ihren Bericht verlas stellvertretender Vorsitzender To-

bias Grantner. Die Kinder- und Jugendfahrt führte demnach im September zum Europapark nach Rust. Die Jugendskifahrt ging zur Wurzeralm bei Hinterstoder.

Beim Skikurs lernten 79 Schüler den richtigen Schwung auf der Piste. Eingeteilt waren sie in 13 Gruppen. Aufgrund von Wetterkapriolen und mangelndem Schnee konnte nur ein Kurstag am heimischen Kerschbaumlift durchgeführt werden, danach musste nach Langfurth ausgewichen werden. Der Snowboardkurs, der am Steinberglift stattfand, hatte sieben Teilnehmer. Sieben Erwachsene übten beim Skikurs am Steinberglift und bei einer Tagesfahrt. Zudem fand ein separater Skikurs für zehn Kinder des Antoniushofes in Daxstein statt. Sieben Kinder verbesserten ihr Können beim Aufbaukurs.

Kassier Robert Atzinger berichtete von den Ausgaben und Einnahmen des Vereins. Die Kassensprüferinnen Margarete Hinterberger und Edith Nachtmann lobten die ordentliche Kassenführung.

BLSV-Kreisvorsitzender Otto Baumann nutzte die Gelegenheit

und bedankte sich bei sechs langjährigen Mitgliedern der Vorstandschaft für ihren oft jahrzehntelangen Einsatz. „Als Verantwortliche an vorderster Front sind Sie maßgeblich am Erfolg des Vereines beteiligt“, so der Kreisvorsitzende. Die Verdienstnadel in Gold mit Kranz bekam für 31 Jahre Schriftführertätigkeit Sigrid Bernauer überreicht. Die Verdienstnadel in Silber mit Gold ging an Paul Seer, der seit 21 Jahren Ausschussmitglied ist. Die Verdienstnadel in Silber bekam Robert Atzinger, der seit 13 Jahren Kassier ist und davor zwei Jahre Ausschussmitglied war. Die Verdienstnadel in Bronze bekamen Dr. Andrea Nachtmann (sechs Jahre Jugendleiterin und seit einem Jahr Ausschussmitglied) sowie Martina Zirk (seit fünf Jahren Jugendleiterin). Bürgermeister Norbert Bayerl bedankte sich bei den Übungsleitern für 630 Stunden Einsatz bei den Skikursen.

Für langjährige Vereinszugehörigkeit wurden geehrt: 40 Jahre: Heinz Britting, Hannelore Obermeier, Martin Prellinger, Thomas Schiller, Ulrike Schröpfer, Roland

Weber und Alfons Wimmer. 30 Jahre: Claudia Funk-Seer, Franz Heitzner, Karl Heitzmar, Katharina Linsmeier, Paul Linsmeier jun., Roman Neumüller, Andreas Pollak, Michaela Pollak, Thomas Reitberger, Mario Resch, Ruth Schedlbauer, Ingrid Schwaiger, Josef Schwaiger, Markus Schwarz, Paul Seer jun., Paul Seer sen., Stefan Sigl, Michael Stetter, Oskar Wagenpfeil, Alois Wagner und Diana Weirummann. 25 Jahre: Klaus Bertl, Waltraud Duns, Hildegard Eberl, Nicole Hausinger, Christian Högerl, Heidi Jocham, Gotthard Kapfhammer, Josef Krampfl, Franz Kufner, Dr. Andrea Nachtmann, Katrin Obermeier, Lieselotte Scheer, Martin Scheer, Christian Schmid, Heinrich Schmid, Thomas Schönberger, Benjamin Schuster, Rita Schuster, Sepp Schuster, Robert Schwankl, Alois Sigl, Timo Spiegelhauer, Andrea Stangl, Sigrid Stangl, Christian Stöckl, Andreas Zellner und Robert Zitzelsberger. An der Jahreshauptversammlung nahmen auch Ehrenmitglied und Vereinsurgestein Ludwig Obermeier teil. – en